











Lettre ouverte à notre Directeur

"Merci Patron"!

Chaque année, cette période est synonyme de suppressions d'emplois dans notre administration.

Hier, les chiffres sont tombés : 118 suppressions dans notre département, soit 4% de nos effectifs. Du jamais vu !

Le Nord est un département sous-administré, ces suppressions sont inacceptables tant pour les collègues que pour le service public.

Vos prédécesseurs nous assuraient qu'ils défendaient les emplois du Nord, nous avions des doutes sur la véracité de leurs engagements !

En ce qui vous concerne nous n'en avons pas : soit vous n'avez pas défendu votre département, soit vous avez moins de pouvoir que vos collègues !!!

Même si on extourne les 19 suppressions dues à la "démétropolisation", le pourcentage de suppressions d'emplois dans le Nord est près de 2 fois supérieur au pourcentage national.

D'ailleurs ces 19 suppressions "démétropolisation" sont-elles uniquement bien liées au Centre De Contact ?

Le Nord représente moins de 3% des effectifs nationaux, et plus de 6.5% des suppressions d'emplois. Notre département est le département de province le plus ponctionné.

Nous sommes dépités et ne comprenons que trop bien la logique de casse du service public de la DGFiP et en l'espèce de la DRFiP Nord.

Les secrétaires de l'intersyndicale de la DRFiP Nord